



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓
南 阿 蘇
Mission Action Sense
使命 行動 感性
H30. 8. 27(月) No.7 文責 坂梨

2学期が始まりました。～更にステップアップした南阿蘇中学校を目指して頑張ろう～

始業式

今年是全国高等学校野球選手権大会が第100回の記念大会ということもあり、連日大々的に報じられていました。中でも、大阪桐蔭高校が史上初2回目春夏連覇、全員が秋田県出身の県立金足農業高校等の活躍もあり、一生懸命にプレーする選手たちの姿に、大きな感動と勇気をもらいました。また、アジア大会も東京オリンピックの前哨戦として全種目で熱戦が繰り広げられ、多くの感動をもたらした暑い夏でした。さて、37日間の夏休みが終わり、今日から平成30年度の2学期が始まりました。夏休み中、大きな事故やけがもなく、元気な生徒たちの姿を見ることができ、ほっとしています。今年は例年にない連日の『猛暑・酷暑』でしたので、部活動等、熱中症の予防をはじめ、健康管理に十分配慮する必要があります。また、復旧・復興に向けて様々なところでご尽力された方々も多かったことだと思います。生徒たちは、38日間の夏休みでしたが、県中体連大会、九州中体連大会等を始め部活動や夏休みの学習会等、また、3年生の多くは塾や村営塾等で大忙しの毎日だったかもしれません。本当にお疲れ様でした。2学期は1年間で一番長い授業日数であるとともに、修学旅行、合唱コンクール、学習成果発表会など多くの行事が予定されています。これらの行事を通して、生徒一人一人がもてる力を存分に発揮して、更に南阿蘇中学校がステップアップしてくれることを期待しています。そして、生徒自身が納得いくものになるように、力を尽くしてほしいと思います。2学期もどうぞご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

県中体連大会、九州中体連大会お疲れ様でした。

県内各地での開催となった県中体連大会に、阿蘇郡市代表として、女子バレー、男子バドミントン、女子剣道、それに空手個人で〇〇君、水泳で〇〇君、〇〇君、相撲で〇〇君が出場しました。九州大会は、陸上の〇〇君、バドミンントンの〇〇・〇〇君、水泳の〇〇君が出場しました。本当にお疲れ様でした。

吹奏楽部の皆さん お疲れ様でした。

7月24日に県立劇場で開催された県吹奏楽コンクールに引き続き、8月10日には猛暑の中、阿蘇郡市の中高生約170名の皆さんと「マーチングフェスティバル」に出場し、迫力ある演奏に大きな声援が送られました。



お年寄りとの交流、夏休みワークキャンプ

8月6日～8日に南阿蘇村の福祉施設で、お年寄りの方々とふれ合いを行いました。掃除や除草などから車いすや食事の介助まで様々な体験を通して、利用者の方々からたくさんの感謝の言葉をいただきました。また、昔の南阿蘇村のいろいろな話も聞くことができ、とても貴重な経験となりました。

24時間テレビに出演!

この土日に放映された24時間テレビに、本校の生徒会執行部がボランティアとして参加しました。熊本地震の際にお世話になった方々に感謝の気持ちを伝えたい…とがんばっていました。

「村営塾」が開講しました。

本年度から三年生の受験対策として、南阿蘇村からご支援をいただき、放課後英数塾(村塾)が始まりました。期間は、

8月2日から平成31年2月28日までの約7ヶ月間です。受験は自分との闘いです。3年生の皆さん方は、入試まで大変かと思いますが、自分の夢に向かって、がんばってください。

